



CEO DE MERCADO LIBRE, NUBANK Y NOTCO ESTÁN ENTRE LOS 10 MÁS INFLUYENTES DE LA REGIÓN

El cofundador de Mercado Libre, Marcos Galperín, es el CEO más influyente de la región, de acuerdo con el *ranking* anual que elabora la consultora tecnológica internacional Horse. En segundo y tercer lugar del informe Thought Leaders 100 América Latina 2025 se ubicaron los dos CEO *fintech*: Pierpaolo Barbieri, de la argentina Ualá, y David Vélez, del banco digital brasileño Nubank. En tanto, el único chileno que aparece en el *top ten* de liderazgo regional es el cofundador y CEO de NotCo, Matías Muchnick.

Desde Horse destacan que LinkedIn se consolida como la plataforma de posicionamiento más poderosa para ejecutivos, con un 95% de los CEO activos en esta. Asimismo, advierten que dentro de los 100, solo aparecen 16 mujeres, siendo la participación más baja desde 2022.



Marcos Galperín.



David Vélez.



Matías Muchnick.